

Chaudières déclarant qu'un crédit de \$1,500 serait suffisant pour mettre ladite pompe en parfait ordre.

Résolu: De recommander au Conseil de voter une somme de \$1,500 pour les réparations à ladite pompe, conformément au cahier des charges préparé par l'inspecteur des Chaudières.

25.—Soumis un rapport du contrôleur et du président du Bureau des Estimateurs, déclarant que la taxe annuelle à être imposée pour le privilège de poser un tuyau à vapeur à travers la rue St-Nicolas, s'élèvera à la somme de \$15.60.

Comme dans le cas actuel la permission demandée paraît être de la nature d'une franchise, il est

Résolu: De demander au Département en Loi si cette permission doit être accordée par règlement, et de référer toute la question à la sous-commission *re* demande faite par la Cie de Publication de *La Patrie*.

26.—Soumis un rapport de la Commission de Police demandant un crédit de \$8,511.80 pour accorder à M. F.-X. Aubé le contrat pour certains travaux au nouveau poste No 12, boulevard St-Laurent, et pour payer les honoraires de l'architecte en rapport avec ces travaux.

L'inspecteur des Edifices, M. A. Chaussé, l'architecte M. Jos. Art. Godin, et le surintendant de Police, M. O. Campeau, ayant certifié, dans un rapport ci-annexé, que les plans et devis concernant la construction du poste de Police No 12, boulevard St-Laurent, sont complets dans tous les détails et que ledit poste de Police, s'il est construit suivant ces plans et devis, sera complet sous tous rapports, et que la Ville ne sera pas appelée à payer aucune somme additionnelle pour travaux supplémentaires;

Il est

Résolu: D'approuver ledit rapport de la Commission de Police, mais jusqu'au montant de \$8,124.90 seulement, à savoir: \$7,738, montant de la soumission de M. F.-X. Aubé, et \$386.90 pour les honoraires légaux de l'architecte, à savoir: 5% du coût des travaux.

27.—Soumis un rapport de la Commission des Parcs et Traverses, demandant un crédit de \$2,500 pour construire des chalets de nécessité au poste d'observation, Parc Mont-Royal.

Résolu: De recommander au Conseil d'autoriser la Commission des Parcs à demander des soumissions pour ce travail.

28.—A 5 heures, la Commission décide de prendre en considération la question de l'emprunt et, à la demande de la Commission, le trésorier soumet les offres qu'il a reçues pour les obligations à 4% à 40 ans, dont l'émission est autorisée par statuts de la Législature de Québec, et que la Ville a offertes en vente par des annonces publiées dans tous les journaux quotidiens de la Cité:

Prix offert

1. R. Wilson-Smith.	£100.17
2. Royal Bank	100.¼
3. Hanson Bros.	100.5-1

La séance est alors suspendue et le trésorier, l'asst.-trésorier et le contrôleur sont priés de se retirer et de faire rapport à la Commission quelle est l'offre la plus avantageuse pour la Cité.

A 5.35 heures, M. Russell-M. White entre dans la chambre de la Commission et remet à M. le président une lettre de la "Dominion Securities Co.", adressée à M. Robb, trésorier de la Cité, laquelle il dit contenir une offre pour l'emprunt que la Ville offre au public; il déclare avoir été retardé en route, et admet avoir dicté son offre à 5 heures précises.

A 6.15 heures, le trésorier, son assistant et le contrôleur reviennent devant la Commission, et M. le président remet au trésorier la lettre qui lui avait été remise par M. White.

Le trésorier, avant d'ouvrir cette lettre, demande des instructions à la Commission, et il déclare que les soumissions étaient devant lui, ouvertes, une heure avant qu'il laisse la chambre de la Commission pour aller préparer son rapport.

Il est alors

Résolu: De donner instruction au trésorier de remettre à M. White la lettre qu'il a apportée.

Le trésorier, l'asst.-trésorier et le contrôleur soumettent alors le rapport suivant recommandant d'accepter l'offre

25.—Submitted a report from the comptroller and the president of the Board of Assessors, stating that the annual tax to be imposed for the privilege of laying a steam pipe across St. Nicolas street, would amount to the sum of \$15.60.

As in the present case, the permission sought for seemed to be of the same nature as a franchise, it was

Resolved: To ask the Law Department if the said permission should be granted by a by-law, and to refer the whole matter to the sub-committee *re* demand made by the *La Patrie* Publishing Co.

26.—Submitted a report from the Police Committee, asking for an appropriation of \$8,511.80 to grant Mr. F. X. Aubé the contract for certain works at the new No. 12 Police station, St. Lawrence boulevard, and to pay for the architect's fees in connection therewith.

The Building inspector Mr. Chaussé, the architect, Mr. Jos. Art. Godin, and the Police superintendent, Mr. O. Campeau, having certified in the report hereto annexed, that the plans and specifications concerning the building of No. 12 police station, St. Lawrence boulevard, were complete in all details, and that the City would not be called upon to pay any additional sum for extra works;

It was

Resolved: To concur in the Police Committee's report, but to the amount of \$8,124.90 only, to wit: \$7,738 amount of Mr. F. X. Aubé's tender, and \$386.90 for the architect's legal fees, to wit: 5% on the cost of said works.

27.—Submitted a report from the Parks and Ferries Committee, asking for an appropriation of \$2,500 for the construction of lavatories at the look-out, Mount-Royal Park.

Resolved: To recommend Council to authorize the Parks Committee to call for tenders for said work.

28.—At 5 o'clock, the Committee decided to consider the loan question and, at the request of the Committee, the treasurer submitted the offers he had received for 4% stock for 40 years, authorized by Acts of the Legislature of Quebec, and offered for sale by the City, through advertisements published in all the daily papers of the City:

Price offered

1. R. Wilson-Smith.	£100.17
2. Royal Bank	100.¼
3. Hanson Bros.	100.5-1

The meeting was then suspended and the treasurer, the asst.-treasurer and the comptroller were asked to withdraw and report to the Committee which would be the most advantageous offer to the City.

At 5.35, Mr. Russell M. White entered the Committee room and handed to the chairman a letter from the Dominion Securities Co., addressed to Mr. Robb, City treasurer, which he said, contained an offer for the loan offered to the public, and declared he had been delayed when coming; he admitted that he dictated his offer at 5 o'clock sharp.

At 6.15, the treasurer, his assistant, and the comptroller came back before the Committee, and the chairman delivered to the treasurer Mr. White's letter.

The treasurer, before opening the letter, asked for instructions from the Committee, and stated that the tenders were opened before him one hour before he left the Committee room to prepare his report.

It was then

Resolved: That the treasurer be instructed to give back Mr. White the letter he had brought.

The treasurer, the asst.-treasurer and the comptroller then submitted the following report, recommending that